

## Presse Nationale

### > Politique



#### Dialogue politique : le gouvernement fait encore des concessions

Le gouvernement ivoirien s'est dit favorable à une rencontre entre le Président de la République Alassane Ouattara et le président du PDCI, Henri Konan Bédié, en vue de la participation de l'opposition à la présidentielle du 31 octobre 2020. Une rencontre ayant réuni le gouvernement, la Commission Paix et Sécurité de la CEDEAO et des partis politiques de l'opposition. Le PDCI et le FPI n'ont pas répondu à l'invitation. Le gouvernement a également décidé d'examiner favorablement les requêtes sur la restructuration de la Commission électorale indépendante (CEI) faites par l'opposition après échanges avec cette commission de la CEDEAO. Ces requêtes portent sur « l'intégration d'une cinquième personnalité à la commission centrale de la CEI au titre de l'opposition, l'octroi d'un poste de vice-président au PDCI dans le bureau de la commission centrale de la CEI et la recomposition des CEI locales ». Ces informations ont été rendues publiques dans un communiqué lu par le ministre de l'Administration du Territoire et de la Décentralisation, Sidiki Diakité, au terme d'une séance de travail présidée par le Premier Ministre Hamed Bakayoko, le mercredi 21 octobre 2020 à Abidjan. Ces propositions ont été faites par la commission Paix et Sécurité de la CEDEAO présidée par le Général Francis Béhanzin après concertation avec les parties prenantes au processus électoral, notamment les responsables du RHDP, du PDCI, du FPI et le candidat indépendant Kouadio Konan Bertin (KKB). La délégation de la CEDEAO conduisait une mission ministérielle de la diplomatie préventive en Côte d'Ivoire du 18 au 19 octobre.



#### Tensions pré-électorales : Kandia Camara (RHDP), Marie Odette Lorougnon (FPI), Léopoldine Coffie (PDCI)... se sont parlé

A moins de dix jours de l'élection présidentielle, les femmes des partis politiques (pouvoir, opposition) et de la société civile, se sont concertées hier, mercredi 21 octobre 2020, à Abidjan-Cocody-les-2 Plateaux. Y ont pris part, Kandia Camara, porte du Rassemblement des houpouëtistes pour la démocratie et la paix (RHDP), Marie Odette Lorougnon, vice-présidente du Front populaire ivoirien (FPI pro-Gbagbo), Léopoldine Koffi, ancienne ministre et membre du bureau politique du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI), Nazimata Zié, coordinatrice nationale de Générations et peuples solidaires (GPS), Danièle Boni-Claverie, présidente de l'Union républicaine pour la démocratie (Urd), Aimée Zébéyoux, secrétaire d'État chargée des droits de l'Homme. L'objectif était d'unir les femmes afin de trouver un compromis pour éviter à la Côte d'Ivoire de connaître une nouvelle crise post-électorale sinon pré-électorale eu égard aux récents événements dont le bilan reste alarmant. Elles sont toutes d'accord sur le fait que le dialogue est une nécessité aujourd'hui.



#### Dialogue politique : le Premier Ministre Hamed Bakayoko: "Nous avons espéré qu'avec cette ouverture, nos amis viendraient à cette rencontre"

Le Premier Ministre, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko a eu le mercredi 21 octobre 2020 à la Primature Abidjan-Plateau une séance de travail avec les partis politiques et groupements de partis ayant pris part au processus électoral. Le FPI /AFD d'Affi N'Guessan et le PDCI, d'Henri Konan Bédié n'ont pas répondu présent à l'appel. Cette autre rencontre de dialogue s'est déroulée à huis clos en présence du représentant résident de la CEDEAO et représentant de la Commission paix et sécurité, le Général Béhanzin. Comme le samedi 17 octobre 2020, les partis politiques ont appliqué la politique de la chaise vide. "Nous avons espéré qu'avec cette ouverture, nos amis viendraient à cette rencontre", a déclaré Hamed Bakayoko.

### > Economie

#### Casse et incendie des bus : la SOTRA annonce 2 milliards FCFA de perte

Le ministère des Transports dénonce la destruction de véhicules de transport public de marchandises et de voyageurs dont le préjudice s'élève à plusieurs centaines de millions FCFA. Le ministre Amadou Koné a fait savoir que l'appel à la désobéissance civile lancé par l'opposition ivoirienne a occasionné 83 blessés du fait des troncs d'arbre posés sur la voie publique. Il note également que ce mot d'ordre a causé un préjudice à la Société des transports urbains (SOTRA) qui a vu certains de ses autobus détruits. Il évalue les pertes à 2 milliards FCFA.

## Vu sur le Net

### > Politique



#### Dialogue politique : "Rencontre entre MM. Ouattara et Bédié, le gouvernement indique la disponibilité du Chef de l'Etat" (Communiqué)

Dans un communiqué en date de ce mercredi 21 octobre 2020, le gouvernement n'a pas occulté une rencontre entre le Président Alassane Ouattara et le Président Henri Konan Bédié. Cette rencontre, selon la note du gouvernement, avait été souhaitée par la mission de la CEDEAO. Et a rencontré l'assentiment du président du PdcI-Rda.



#### L'opposition ivoirienne rejette la main tendue du gouvernement et appelle à la médiation de l'ONU, l'UA ou de la CEDEAO

Le porte-parole de la plateforme de l'opposition, Pascal Affi N'Guessan, a appelé les Nations Unies et les organisations sous-régionales à créer un cadre propice de dialogue dans la résolution de la crise liée à la présidentielle. « Au nom de la plateforme des leaders de l'opposition, je sollicite la médiation de l'Union africaine et de l'Organisation des Nations Unies pour renouer le dialogue. Que l'ONU soit résolument aux côtés du peuple ivoirien afin d'arrêter le processus électoral », a déclaré le porte-parole de la plateforme, Pascal Affi N'Guessan. C'était lors d'une conférence de presse, mercredi 21 octobre 2020 à la maison du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI-RDA) à Cocody.

### > Economie



#### Uemoa : le Trésor public ivoirien lève 33 milliards de FCFA sur le marché financier

La direction générale du Trésor et de la comptabilité publique de Côte d'Ivoire a adjudgé le 20 octobre 2020, un montant de 33 milliards de FCFA (49,500 millions d'euros) au terme de son émission par adjudication de Bons assimilables du Trésor (Bat) de maturité 28 jours sur le marché financier de l'Union économique et monétaire ouest-africaine (Uemoa), rapporte Afrik Financial. Ces ressources, selon le média, sont destinées à assurer la couverture des besoins de financement du budget de l'Etat.

### > Société



#### Primature/hommage : "Amadou Gon Coulibaly restera toujours un repère", soutient Hamed Bakayoko

Le Premier Ministre ivoirien, Hamed Bakayoko, a soutenu le 21 octobre 2020 à Abidjan, lors de la présentation du livre "AGC, Itinéraire d'un homme d'Etat" que Amadou Gon Coulibaly reste et restera toujours un modèle, un repère pour les Ivoiriens grâce à sa grande capacité de travail. Ajoutant qu'Amadou Gon Coulibaly a été un grand homme caractérisé par la rigueur et l'humilité. Ces valeurs qui l'ont guidé durant toute sa vie ont fait de lui un homme d'Etat accompli, soucieux de l'intérêt général et de la prospérité de la Côte d'Ivoire. Il a servi son pays, avec passion jusqu'à son dernier souffle. Il a laissé un héritage qu'il faut non seulement préserver, mais aussi partager avec la jeune génération. (Source : Primature)



#### Dabou : un couvre-feu instauré, ce mercredi

« Vu l'urgence et considérant la nécessité du rétablissement et du maintien de l'ordre public (...), il est instauré sur toute l'étendue du territoire du Département de Dabou, un couvre-feu allant de 19h à 6h du matin à compter du mercredi 21 octobre allant jusqu'au dimanche 25 octobre 2020 inclus », a arrêté N'zi Kanga Rémi, préfet de la région des Grands ponts, préfet du département de Dabou. Il a motivé cette décision par les troubles graves à l'ordre public observés depuis ces dernières 72 heures. Par ailleurs, le préfet N'zi a indiqué que cette mesure peut être reconduite à son inspiration « en cas de nécessité ».

#### Transports : plus de 2 milliards de FCFA de pertes dues aux manifestations

Le ministère des Transports annonce des pertes de plus de 2 milliards de FCFA imputables aux actions de vandalismes visant les véhicules de transport public dans le cadre de la contestation du processus électoral. « Le préjudice causé s'élève à plus de 2 milliards de FCFA pour les autobus SOTRA détruits et plusieurs centaines de millions de FCFA pour les véhicules de transport public de marchandises et de voyageurs », indique le communiqué du ministère des Transports. Le ministre Amadou Koné souligne que « face à cette situation, force restera à la loi ».

## Agence de Presse

### > Politique



#### Le PM Hamed Bakayoko échange avec les ambassadeurs des pays membres du Conseil de sécurité

Le Premier Ministre, Hamed Bakayoko, a échangé, mercredi 21 octobre 2020 à la Primature, à Abidjan, avec les ambassadeurs des pays membres du Conseil de sécurité, notamment de la Chine, la France, les Etats-Unis, la Grande-Bretagne et la Russie. Aucune déclaration n'a été faite, à l'issue de cette audience de portée politique.



#### Côte d'Ivoire : le gouvernement annonce l'octroi d'un poste de vice-président au PDCI à la CEI

Le gouvernement ivoirien a annoncé mercredi à Abidjan au terme d'un dialogue politique avec des partis d'opposition, qu'il a décidé d'examiner « favorablement et dans le meilleurs délais » plusieurs requêtes formulées par l'opposition sur le processus électoral dont l'octroi d'un poste de vice-président au Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI) à la Commission électorale indépendante (CEI). L'annonce a été faite par le ministre de l'Administration du territoire et de la décentralisation, Sidiki Diakité, à l'issue d'une rencontre avec des partis de l'opposition, présidée par le Premier Ministre ivoirien Hamed Bakayoko, en présence d'une délégation de la CEDEAO conduite par le général Francis Béhanzin, commissaire aux affaires politiques, paix et sécurité, à titre d'observateur.

### > Société



#### La Journée africaine des droits de l'Homme commémorée à Abidjan

Le Conseil national des droits de l'homme (CNDH) a célébré, mercredi 21 octobre 2020 à son siège à Abidjan, la Journée africaine des droits de l'Homme (JADH), sur le thème "Faire taire les armes et renforcer la culture des droits de l'homme et des peuples : les opportunités et les défis de la Covid-19 en Afrique". Pour la présidente du CNDH, Namizata Sangaré, cette commémoration offre à l'Afrique, l'occasion de réfléchir et de renouveler l'engagement solennel des dirigeants et des peuples africains à promouvoir et protéger les droits de l'homme sur le continent. Elle estime que cette célébration doit être une occasion pour vulgariser la charte africaine des droits de l'homme et des peuples (CADHP).



#### Communiqué du ministère de la Santé et de l'Hygiène publique : « Point de la situation de la COVID-19 au 21/10/2020 »

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce jour mercredi 21 octobre 2020, 21 nouveaux cas de Covid-19 sur 935 échantillons prélevés soit 2,2 % de cas positifs, 26 guéris et 0 décès. A la date du 21 octobre, la Côte d'Ivoire compte donc 20 363 cas confirmés dont 20 070 personnes guéries, 121 décès et 172 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 181 735.

MINISTÈRE DES TRANSPORTS

**DÉCLARATION DE DÉPLACEMENT  
PAR VOIE AÉRIENNE (DDVA) COVID-19**



Accédez au formulaire sur

[www.deplacement-aerien.gouv.ci](http://www.deplacement-aerien.gouv.ci)



Centre d'Information et de  
Communication Gouvernementale  
CÔTE D'IVOIRE

Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cigg.gouv.ci](mailto:info@cigg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.